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〇 とても良い内容で、参加して良かったです。

　危険に対する考え方、どうやったら予防できるか、その予防法は子どもの遊びを制限して

いないか、様々なことを吸収できた。KYTのいろんなやり方を学べたので、自分の地区で実

施していきたいと思う。

〇 話し方も具体的な事例もとても分かりやすかった。

細部の説明を割愛して、要領よくまとめるのは簡単ではなかったと思います。

〇 大変分かりやすく、楽しい講習会でした。あらためて意識を高めることができました。

〇 とても分かりやすく、やってみたくなる研修でした。今まで市子連でも取り入れてきました

が、今日の学びを生かしてさらにKYTを取り入れていきます。

ありがとうございました。

〇 実際の演習、実技が含まれたない様でとても分かりやすかったです！

〇 KYTに関して、非常に分かりやすく、内容を理解できた。今後の子ども会活動を進めてい

く。

〇 自分が思っている以上に、身近なところに危険がひそんでいることが分かってとても良い時

間になりました。ありがとうございました。

〇 KYTは今まで何度もしたことがありましたが、指導者目線で改めて学ぶことができたので、

すごくいい機会になりました。ジュニアリーダーの研修などでも今日教わったことを生かし

て、伝えていきたいです。ありがとうございました。

〇 実践、理論が組み合わさり、内容をよく理解することができた。5分間KYTは、今後の研修

で行い、事故の未然防止に努めたいです。

〇 講習の内容がとても興味深かったり、その中でも順を追って説明してくださったりしたの

で、理解しやすかったです。説明を聞くだけでなく、体験もできたので、これからも実践で

きそうです。ありがとうございました。

〇 素晴らしかったです！

〇 KYTを６０分、５分、と実際に体験でき、指導の仕方を分かりやすく学ぶことができた。

〇 丁寧なおはなしでゆっくりと説明していただき、とても分かりやすい講義でした。よく理解

できました。ありがとうございました。どのような実践でそのような言葉かけをしたらいい

かも具体的に分かり、たいへん実になりました。何より、自分もやってみようと思える勇気

をいただきました。

〇 楽しく学ぶことができました。

〇 中学の頃からずっとやってきたKYTについて、詳しく知ることができました。また、初めて

知ったこともあり、良い経験になりました。

〇 ジュニアリーダー副会長をしているので、今日の講習は、今後イベントをする上で、とても

勉強になりました。8月にイベントが控えているので、５分間KYTをぜひやってみようと思

います。



〇 内容、説明も良く分かりやすくて、受けてよかったなと思いました。町子連に持ち帰って今

後の活動に生かしていきたいです。

〇 とても良い講習会でした。参加された方が若い方が多く、活発なグループ討議が行えたと感

じました。参加された方の意見や活動がとても良く、こんな意見があるのかと気づくことも

多かったです。


